Klub der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus



Antrag

Führung Fahrradweg von der Johnstraße zum Gürtel

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der geplanten Verkehrsführung des Fahrradweges in der Hütteldorfer Straße zur Bezirksvertretungssitzung am 14. Dezember 2023 gem. GO-BV §24, folgenden Antrag:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden gebeten von einer Führung des geplanten zweispurigen Fahrradweges in der Hütteldorfer Straße abzusehen und den Fahrradweg vom 14. Bezirk zum Gürtel über die bestehende Fahrradstraße – Goldschlagstraße – zu führen.

Begründung:

Mit einem baulich getrennten, zweispurigen Fahrradweg in der Hütteldorfer Straße würde ein massiver Parkplatzverlust einhergehen, der von den Anrainer*innen nicht als sinnvoll empfunden würde. Eine verstärkte Nutzung der Fahrradstraße Goldschlagstraße würde den gleichen Effekt, sicherer Radverkehr vom 14. Bezirk zum Gürtel, ohne den oben angesprochenen Parkplatzverlust bringen.

BR Felix Ofner

BR Peter Estfeller

Klubobmann